

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Eröffnung der Arbeitsschutz-Messe
der Firma Sterl Arbeitsschutz**

**am Mittwoch, 17. Mai 2017
in Hauzenberg, Adalbert-Stifter-Halle**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Als vor kurzem bekannt wurde, dass der Landkreis Passau in Niederbayern den höchsten Zuwachs an Lehrlingsstellen im Handwerk hat und heute rund 12.000 Jobs mehr anbieten kann, als noch vor zehn Jahren, wurde häufig die Frage nach dem „warum?“ gestellt.

Ja warum ist das so?

Weil wir Firmen und Betriebe haben, die Neues denken und Neues wagen!
Wer als Mittelständler auf die Idee kommt, eine Arbeitsschutz-Messe auf den Weg zu bringen, wer dazu namhafte Aussteller findet, ein hochinteressantes Rahmenprogramm mit Fachvorträgen zusammenstellt und wer das Catering bis hin zum Parkplatz-Pendelservice organisiert:

Der gehört zu den Firmen, die unseren Landkreis so erfolgreich machen!

Genau diese Innovations- und Tatkraft meine ich, wenn ich von unserer engagierten Wirtschaft spreche, die die Region voranbringt.

Lieber Markus Sterl, als Geschäftsführer der Sterl Arbeitsschutz GmbH, stehen Sie beispielhaft für aktives Unternehmertum. Ihre junge Firma hat Tolles geleistet!

Es ist mir daher eine Freude und eine Ehre, diese Messe in der Adalbert-Stifter-Halle zu eröffnen. Und es ist auch eine gute Gelegenheit, stellvertretend für unsere großartigen Betriebe den Organisatoren der Firma Sterl und allen Ausstellern ganz herzlich zu danken.

Mein Dank geht auch an die Referenten, denn Arbeitsschutz ist ein ebenso wichtiges wie zukunftsweisendes Thema.

Denn gerade dieser Bereich wird angesichts immer neuer Verfahren, Techniken und Materialien auch immer komplexer.

Kompetenter fachlicher Rat und Praxiserfahrung sind daher besonders wertvoll – und wo wäre diese Kompetenz besser zu vermitteln, als auf einer Messe.

Alles Gute für die Arbeitsschutz-Messe in der Hochschulstadt Hauzenberg, viel Erfolg den Ausstellern und den Organisatoren und viel Information für die Besucher.

Mit diesem Wunsch eröffne ich die Arbeitsschutzmesse 2017 in Hauzenberg!